



Décidé à tordre le coup à des agents véreux dans son département ministériel, le ministre des domaines, du cadastre et des affaires foncières ne lésine sur aucun moyen pour éradiquer ce phénomène qui met visiblement à mal son action. C'est ainsi que récemment deux individus ont été appréhendés prétextant être des émissaires du mindcaf.

En effet, selon l'information diffusée sur les ondes de la chaîne de radio nationale, les deux individus en question se sont présentés auprès d'un usager comme appartenant à la sécurité militaire mais en détachement au cabinet du ministre des domaines, du cadastre et des affaires foncières. C'est donc ainsi avec le concours des forces de maintien de l'ordre que lesdits personnages seront appréhendés. Dans son réquisitoire, ils se présentent comme des personnes envoyées par le ministre Henri Eyebe Ayissi pour la facilitation du traitement du dossier de l'usager. Il faut noter que grâce au concours de la personne en passe d'être escroqué, la police sera aussitôt alertée. C'est ainsi que ces faussaires seront pris dans les mailles du filet. Le mindcaf par la voix de son secrétaire général dira que ces derniers ont été mis à disposition de la sécurité militaire pour la poursuite de l'enquête qui va sans aucun doute déterminer les responsabilités dans cette prétendue escroquerie. Cette situation a pris de l'ampleur notamment les pratiques frauduleuses de certains individus qui se réclament du ministère des domaines, du cadastre et des affaires foncières. C'est dans ce sens que des enquêtes internes seront également menées pour voir si des collaborateurs au sein dudit

ministère s'adonnent à de telles pratiques. Des mesures qui démontrent que le ministre Henri Eyebe Ayissi met tout en œuvre pour véritablement mettre hors service toutes ces personnes qui viennent ternir l'image de son département ministériel mais aussi salir le travail titanesque que lui et ses collaborateurs effectuent au quotidien.